

Lundi 11 mars 2019

Edition unique

Presse Nationale

> Politique



Amadou Soumahoro prend ses repères

Le président de l'Assemblée Nationale, Amadou Soumahoro visite aujourd'hui, les différents services de l'institution qu'il dirige. Une manière pour le chef du Parlement de prendre ses repères avant d'entamer ses grands chantiers.



Conseils économiques et sociaux du monde : Charles Diby élu à la tête

La Côte d'Ivoire vient d'être honorée, à Curaçao, dans les Caraïbes. C'est la toute première fois qu'un pays d'Afrique noire accède à la présidence de l'Association Internationale des Conseils Economiques et Sociaux et Institutions Similaires(AICESIS), importante Organisation mondiale dont les quinze (15) membres du Conseil d'Administration ont plébiscité, le7 mars dernier, le Président Charles Koffi Diby. Cette position, à la tête de la faîtière, pour un mandat de deux ans, a été rendue possible grâce à la haute implication et la caution du Président de la République, Alassane Ouattara.



Union des villes et communes de Côte d'Ivoire (UVICOCI) : Danho Paulin élu nouveau président

Élu avec 150 voix contre 13, Danho Claude Paulin devient le nouveau président de l'union des villes et communes de Côte d'ivoire (UVICOCI) sur un suffrage de 163 voix dont 3 bulletins nuls sur166 votants. Il succède ainsi au ministre d'Etat, Gilbert Kafana Koné. Et ce, suite à l'assemblée générale de l'UVICOCI tenue les 8 et10 mars à Abidjan. « Que l'union soit toujours forte, rayonnante pour porter haut le flambeau du développement de nos villes et communes. Nous devons faire en sorte d'être des acteurs de paix et de réconciliation nationale. Nous devons faire en sorte que la solidarité entre nous soit agissante », a-t-il dit.

> Economie



Filière hévéa/pour la résolution de l'affaire SAPHIC-TRCI : le représentant de la Banque mondiale va rendre visite aux veuves et orphelins des planteurs

Le directeur des opérations du groupe de la Banque mondiale pour la Côte d'Ivoire, Pierre Laporte, touchera du doigt, le 23 mars 2019, la difficile réalité des veuves, des orphelins et ayants-droit des planteurs membres de la Société africaine pour la promotion hévéicole et l'industrialisation de caoutchouc (SAPHIC) de Songon, Dabou, Anyama, Jacqueville et Grand-Lahou.



Koné Bruno (ministre de la Construction et de l'Urbanisme) : « Nous voulons faire de l'ACD, un document sécurisé »

Invité de "Les Rendez-vous du gouvernement", tribune d'échanges du CICG, le 08 mars 2019 à Abidjan, le ministre ivoirien de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, a réaffirmé son ambition de faire de l'Arrêté de Concession définitive (ACD), un document sécurisé et incontestable qui pourrait aussi servir dans les transactions bancaires.



Cacao : Une délégation hollandaise annoncée du 11 au 15 mars en Côte d'Ivoire et au Ghana

Une importante délégation hollandaise, représentation de l'industrie cacaoyère d'Amsterdam et de Zaanstad (Pays-Bas), se rendra du 11 au 15 mars en Côte d'Ivoire et au Ghana.



Electricité: Un accord conclu pour agrandir la centrale d'Azito

Azito Energie Sa et IPS (Industrial promotion services West Africa), ont signé un accord de concession avec le gouvernement en vue d'augmenter de 250 MW de puissance électrique la centrale thermique d'Azito. Ce qui portera à environ700 Mw la puissance de la centrale, soit 30% de la puissance installée en Côte d'Ivoire.



Amélioration des conditions de vie / Première solde 2019 : Plus de 3 ,5 milliards consentis aux consommateurs

La Côte d'Ivoire entame, depuis hier et jusqu'au 31 mars prochain, la première période des soldes. La période des soldes est une période au cours de laquelle l'Etat demande aux commerçants qui le désirent de consentir des remises aux consommateurs. Le président de l'Union fédérale des consommateurs (UFC), Jean Baptiste Koffi Kouadio, a indiqué qu' « on enregistre 82 665 articles issus de 750 marques qui bénéficieront de fortes remises estimées au total à 3,5 milliards consentis aux consommateurs. Une manne financière qui, selon le président de l'UFC, est susceptible d'évoluer car les inscriptions sont toujours ouvertes pour les marchands».

> Société



Journée internationale des droits des femmes : la revalorisation du fonds femme annoncée

A la faveur de la célébration de la Journée internationale de la femme, le 08 mars 2019 à Bouaké, la Première Dame, Dominique Ouattara, a annoncé que le capital du Fonds d'Appui aux Femmes de Côte d'Ivoire (FAFCI) de 10 milliards de FCFA passe désormais à 12 milliards de FCFA.



Les forces françaises s'exercent

Les forces françaises en Côte d'Ivoire s'entraîneront, les 11 et 12 mars, dans les régions de Gagnoa et de Sassandra dans le cadre de l'exercice Touraco II, avec l'autorisation des autorités ivoiriennes et l'appui des forces de sécurité ivoiriennes. Les manœuvres impliqueront du personnel et des aéronefs de l'armée de Terre et de l'armée de l'Air françaises.



Journée internationale de la femme 2019 : les « Mamans indignées » interpellent les enseignants

En marge des festivités de la Journée internationale de la femme, le samedi 9 mars, au marché du forum d'Adjamé, les « Mamans indignées » ont exprimé leur mécontentement et supplié les enseignants de bien vouloir reprendre le chemin de l'école dans de meilleurs délais. Et ce, afin de donner un avenir à leurs enfants.

A l'International

> Economie



L'Afrique de l'Ouest maintient une croissance insolente

Les pays de l'UEMOA devraient connaître une croissance économique record en 2019, selon la Banque centrale des Etats d'Afrique de l'Ouest: 6,8 % attendus. Le dynamisme des services et des activités commerciales et industrielles expliquent cette bonne croissance. L'UEMOA est la zone du continent la plus dynamique. La richesse par habitant progresse sensiblement dans des pays comme le Sénégal et la Côte d'Ivoire pour se rapprocher de celle des pays d'Afrique de l'Est. La Côte d'Ivoire est toujours la locomotive de la région avec une croissance en 2018 de 7,5%. Elle n'est dépassée sur le continent que par l'Ethiopie.

> Société



Panne d'un réacteur d'un A380 d'Air France lors d'un vol entre Abidjan et Paris

L'un des quatre réacteurs d'un Airbus A380 d'Air France, qui effectuait la liaison Abidjan-Paris samedi nuit avec 501 passagers, est tombé en panne, contraignant l'appareil à faire demi-tour. L'avion s'est posé sans dommage, selon la compagnie et un passager. « Nous volions au-dessus du Niger, d'après l'écran de géolocalisation. J'ai vu une boule de feu pendant quelques secondes puis j'ai entendu un grand bruit du côté gauche de l'avion », a témoigné auprès de l'AFP un journaliste de l'agence Bloomberg, Baudelaire Mieu.

Vu sur le Net

> Economie



Awards des entreprises 2019 : Amadou Gon Coulibaly reçoit le super prix

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, Ministre du Budget et du Portefeuille de l'Etat, a reçu le Prix spécial pour la Promotion de l'économie ivoirienne et du Doing Business, du reste super prix de la première édition des Awards des entreprises, dont le palmarès a été connu, le samedi 9 mars, au cours d'une soirée de gala, à l'hôtel Azalaï de Marcory. C'est son conseiller spécial Bakary Sanogo, par ailleurs, directeur de la communication de la Primature, qui le représentait à la soirée, qui a réceptionné le trophée et le diplôme de

participation. 41 prix ont été décernés dans 12 secteurs d'activité, ainsi que des prix spéciaux.



Suivi-Evaluation en Afrique: Abidjan abrite la 9ème Conférence internationale de l'AfrEA

L'Association Africaine d'Evaluation (AfrEA) tient sa 9ème Conférence internationale, du 11 au 15 mars 2019, à Abidjan, en Côte d'Ivoire. Premier événement du secteur de l'évaluation en Afrique, cette conférence est placée sous le haut patronage d'Amadou Gon Coulibaly, Premier Ministre, ministre du Budget et du Portefeuille de l'Etat et sous la présidence de Nialé Kaba, ministre du Plan et du Développement. Le thème est : « Accélérer le Développement de l'Afrique par le renforcement des écosystèmes nationaux d'évaluation ». (Source : Ministères)

> Société



Police nationale : le Fonds mobilisent 100 millions FCFA pour soulager une première vague des retraités de 2018

Un peu plus de 100 millions de francs CFA vont être repartis à 80 policiers à la retraite depuis l'an dernier, a-t-on d'une note officielle du Fonds de Prévoyance de la Police nationale (FPPN). Il s'agit, en réalité, d'une première vague de bénéficiaires, sur un total 230 retraités de 2018, au titre de l'Entraide de Fin de Carrière (EFC), un produit de la mutuelle des policiers.



Société : Le ministre Bruno koné annonce la redynamisation du programme

Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, a réaffirmé, le 8 mars à Abidjan, l'engagement du gouvernement à poursuivre le programme de logements sociaux et économiques. « Aujourd'hui, les conditions sont créées pour relancer le programme de logements sociaux qui figure au nombre des projets prioritaires du Programme Social du Gouvernement pour la période 2019-2020. », a affirmé Bruno Nabagné Koné, dans le cadre de l'émission « Les Rendez-vous du Gouvernement » du Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG). Selon le ministre, cette relance du programme de logements sociaux se traduira notamment par l'accélération de la remise des logements aux souscripteurs.



Aménagement et Restructuration des Quartiers précaires d'Abidjan: le gouvernement prend des mesures

Lors de "Les Rendez-vous du Gouvernement" du Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG), le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Koné, a annoncé, le 8 mars 2019 à Abidjan, un Projet d'Aménagement et de restructuration des Quartiers précaires d'Abidjan (PAQRA). Selon le ministre, "la phase pilote du PAQRA concerne les communes de Yopougon où le sous-quartier Gesco s'est vu restructurer. Pour ce qui concerne le secteur PK 18 d'Abobo et les sous-quartiers Grand campement, Divo 1 et 2 de la commune de Koumassi les études sont en cours".



Oumé : Démarrage de l'opération d'identification des forêts sacrées

Le préfet du département d'Oumé, Dogbo Labé François, a procédé au lancement de l'opération d'identification des forêts sacrées de sa localité. Il a invité jeudi tous les chefs de terre et de village du département, à communiquer aux sous-préfets, le nom de la forêt sacrée de leur village, sa superficie, sa situation géographique ainsi que sa date d'érection. « Les forêts sacrées sont des repères pour les populations autochtones. Il faut faire respecter l'ordre social et tenir compte de ces espaces qui ont besoin d'être préservés », a indiqué le préfet du département.

> Culture



Décès de Bernard Dadié à l'âge de 103 ans

L'information du décès de l'écrivain ivoirien, Bernard Dadié, ce samedi 09 mars 2019 n'est pas un fake news comme annoncé en novembre 2018. Cette fois-ci la triste nouvelle est confirmée par l'Association des Ecrivains de Côte d'Ivoire (AECI) qui n'a pas tari d'éloges pour cet illustre homme. « Cette figure importante aura marqué la création littéraire ivoirienne par la qualité et la diversité de son talent. Acteur des justes combats et intellectuel au-dessus de toutes compromissions, Bernard Dadié a bercé par son œuvre des générations de jeunes à qui il a communiqué sa foi pour l'humain, selon les valeurs africaines dont il était tant épris », a déclaré l'AECI à travers un communiqué ce samedi. Bernard Dadié fut les auteurs des célèbres œuvres littéraires comme Climbié, le Pagne Noir, Les voix dans le vent.

Agence de Presse

> Politique

Dominique Ouattara et Henriette Bédié ont célébré la fête des femmes à Bouaké



La Première Dame de Côte d'Ivoire Dominique Ouattara et Henriette Bédié, l'épouse du président du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI, ex-allié au pouvoir), étaient aperçues vendredi côte-à-côte à la fête des femmes à Bouaké. Visiblement enthousiastes, Mme Bédié et Mme Ouattara, qui arboraient le pagne imprimé pour les festivités au plan national, ont célébré la fête des femmes autour de la thématique : « le numérique, une solution pour l'autonomisation de la femme ».

> Société



Un avion de la compagnie Ethiopian Airlines s'écrase et fait 157 morts

Un boeing 737 de la compagnie Ethiopian Airlines qui effectuait la liaison Addis-abéba-Nairobi s'est écrasé ce dimanche matin peu après le décollage et a fait 157 morts, à savoir 149 passagers et les huit membres de l'équipage, rapporte la presse internationale. Selon la Compagnie, les victimes sont issues de 32 nationalités différentes dont des Français, Slovaques, Kényans, Canadiens, Ethiopiens, Italiens, Chinois, Américains, Britanniques, Egyptiens, Néerlandais et Indiens. Selon le président directeur général de cette compagnie, Téwolde Gébre Mariam, le pilote a fait part de difficulté peu après le décollage à 8h38 (05h38 GMT) de l'aéroport international Bolé d'Addis-Abeba et il a demandé à rentrer sur Addis-Abeba.



Le ministre Bruno Koné se réjouit de l'engouement autour la 2è édition du SI'CI

Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, procédant samedi, à Abidjan, à l'ouverture du Salon de l'immobilier de Côte d'Ivoire (SI'CI), s'est réjoui de l'engouement constaté autour cette seconde édition. « Je venais à ce salon un peu en novice mais je suis particulièrement heureux pour ce que je viens de voir. Je voudrais féliciter les organisateurs », a-t-il déclaré, réitérant le soutien du gouvernement à l'action des acteurs privés qui permettent à chaque ivoirien de pouvoir se loger décemment. Le ministre Bruno Koné a encouragé les établissements bancaires à œuvrer dans le sens de cette baisse qui ferait du bien aux clients à faibles revenus.



Le gouvernement ivoirien annonce la construction à «grande échelle» de logements sociaux

Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné a annoncé vendredi à Abidjan, que « tout est mis en œuvre » par son département ministériel pour que les logements sociaux commencent à être « réalisés à grande échelle le plus rapidement possible ». Il s'exprimait dans une conférence de presse prononcée à la faveur de « Les Rendez-vous du Gouvernement », une tribune d'échanges du CICG, entre les membres du gouvernement ivoirien et les journalistes pour expliquer les politiques publiques.



Dominique Ouattara félicite les femmes de Gbêkê pour le bon taux de remboursement des crédits FAFCI

La Première Dame, Dominique Ouattara, a félicité, vendredi, à Bouaké, les femmes de la région de Gbêkê pour le remboursement des prêts obtenus dans le cadre du Fonds d'appui aux femmes de Côte d'Ivoire (FAFCI) à hauteur de 98%. « Je vous encourage à continuer sur cette voie afin que d'autres continue de bénéficier de cette aide », a exhorté la Première Dame ivoirienne, lors de la cérémonie officielle de la Journée internationale des droits de femmes. Au total, 800 000 FCFA ont été déjà attribués à la région de Gbêkê pour permettre aux femmes de développer leurs activités génératrices de revenus. Un montant additionnel de 300 millions de FCFA sera encore mis à la disposition des femmes de la région, a annoncé Mme Dominique Ouattara.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.